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致：西
﹒

頁﹒區織會
吳﹛ l：褔主席聲：令體織員

於2017年7月4日西買回論會大會提出動議
「研究及改帶將軍澳各主要道路的車流及交插擠塞問題 J

將軍澳的交通負荷問題）直相當嚴峻仇未來數年區內新住宅單位相總落成，區內
人口增加，預計會遮漸加重對外交通壓力。即使藍田隧道工程進行中，但預期最
快織成時間為 2021 年完工，難以應付未來數年的交通超負荷問姐”

本區對夕︱、交通單～ p 直按連接道路網僅有將軍澳隧道’平日己見擠塞﹔有很多市
民逛嬋沿寶林路及清水j彎道前往市區，位每天早上繁忙時段兩條道路均出現擠塞
情況，自從安達自道附近的公營房屋相繼落成後，使寶林路近寶途耶路段交通擠
塞情況更為嚴重。為此，就們建議運輸署應具體研究各道路的行車流量，及好緩
交通擠塞的措施“

動議措詞
「研究及改善將軍演各主要道路的車流及交過擠審問題」

動織人：

麟，

譚領律
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